



Rinden en San Lázaro homenaje por 200 años del Heroico Colegio Militar

En la Plaza de los Constituyentes de 1917 del Palacio Legislativo de San Lázaro, se realizó un homenaje cívico para celebrar los 200 años de la creación del Heroico Colegio Militar. En la ceremonia la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, señaló que la creación del Colegio Militar coincidió con una etapa fundamental en la historia del país, que se enmarca en la formación de México como nación independiente, fusionando su origen y destino a los de la Nación.

https://tlaxcala.guadratin.com.mx/nacional/rinden-en-san-lazaro-homenaje-por-200-anos-del-heroico-colegio-militar/